

ECONOMÍA

# Arrancó la negociación colectiva entre la USO y Ecopetrol

El presidente del sindicato aseguró que no es cierto que los costos del pliego pongan en riesgo la estabilidad financiera de Ecopetrol.

11 Abr 2023 - 01:04 pm

Diana Cabrera

@dianamileca

Social share button

Compartir



El presidente de la USO, Cesar Loza.

Cortesía USO

Comenzó de manera oficial la negociación de la Convención Colectiva de Trabajo entre la Confederación Colombiana de Trabajadores (CCT), la Unión Sindical Obrera y la empresa Ecopetrol.

El presidente de la USO, Cesar Loza, afirmó que el pliego de peticiones presentado por la organización sindical, le apunta a beneficiar a los trabajadores.

“Esta negociación además **redunda en favor de las comunidades de las regiones** con influencia petrolera, la empresa y por ende al país”, sostuvo.

Dijo que además se apuntan al fortalecimiento de la nómina de trabajadores con contratos justos.

“Consideramos que los trabajadores que son vinculados permanentemente con un contrato a término fijo, deben ser vinculados a término indefinido, que las actividades misionales que son realizados por empresas tercerizadas se desarrollen a partir del acuerdo con negociación de

## Lo más visto

**1 ANTIOQUIA**  
[Video] Ovni alarmó a piloto en Antioquia: pasó a algunos metros de su avión  
Hace 1 día

**2 ENTRETENIMIENTO**  
Maribel Guardia reveló causa de la muerte de su hijo, Julián Figueroa  
Hace 1 día

**3 COLOMBIA**  
Reconocida empresa lanza más de 60 vacantes; algunas sin experiencia y pagan hasta \$6 millones  
Hace 2 días

desarrollen a partir del acuerdo con vinculación de **trabajadores y director**, y que la mitad de los nomina de trabajadores en **Ecopetrol** deben ser mujeres como parte de la equidad que debe existir en la empresa”, sostuvo.

Lea además: [Me llevo siete años de los mejores recuerdos: expresidente de \*\*Ecopetrol\*\* Felipe Bayón](#)

Destacó que **la USO plantea que **Ecopetrol** sea la empresa que lidere la transición energética en el país.** “Esperamos que la empresa se siga fortaleciendo en cada una de las líneas del negocio tradicional es decir que se debe seguir explorando, perforando, **incentivando la producción, la refinación, el transporte y la petroquímica**, porque se requiere que **Ecopetrol** encuentre nuevas reservas”, sostuvo.

Frente a las polémicas generadas alrededor del tema de los costos del pliego, el presidente de la USO indicó que estos no son exagerados.

“No es cierto que los costos del pliego ponen en riesgo la estabilidad financiera de **Ecopetrol**, en el último proceso que **nos permitió formalizar una Convención, el presidente Felipe Bayón** en esa época reconoció que el costo total de la negociación (2018) fue de ciento ochenta mil millones de pesos, cuatro años atrás (2014) ciento cincuenta mil, es decir, sobredimensionan las cifras. Queremos una **Ecopetrol** robusta donde ganemos todos los colombianos”, subrayó.

En el acto de instalación de la negociación contó también con la presencia del viceministro de Trabajo, Edwin Palma, quien hizo énfasis en el especial momento histórico en el que se desarrolla este proceso de negociación.

“Son momentos de cambio y esos cambios implican cambios culturales, cambios incluso en la forma como se han abordado los conflictos. También un mensaje a las organizaciones sindicales porque los cambios también deben permearlos. Ojalá haya unidad en la negociación, **ojalá tengamos una negociación rápida, con argumentos, con datos**, una negociación que no solamente le hable a los trabajadores directos y tercerizados, sino que le hable a todo un país, un país que está reclamando cambios. Estos son los mensajes que deben acompañar la negociación”, sostuvo.

Por su parte, Alberto Consuegra, presidente (e) de **Ecopetrol**, destacó que la empresa al 2040 tienen grandes retos que tienen que ver con el cambio climático, **la descarbonización, la soberanía energética y otros aspectos de interés para los trabajadores y la Nación.**

“Hoy es el inicio de una negociación, para una Convención Colectiva que debe ser incluyente y que debe pensar en trabajadores, en el país y, por supuesto, en mantener a **Ecopetrol** como esa gran empresa. La número uno del país, representa el futuro en materia energética de todos los colombianos”, sostuvo.

## 4 JUDICIAL

**Negro Ober: de amenazar a medio país desde la cárcel a pegarse con las paredes de su celda**

Hace 1 día

## 5 EJE CAFETERO

**"Estamos más cerca de que haya una erupción": Gestión del Riesgo en Caldas sobre Nevado del Ruiz**

Hace 1 día

Lea también: [Ecopetrol](#) suspendió entrega de gas en Norte de Santander por atentados a oleoducto de la zona

Esta etapa, dentro del ciclo de negociación, se extenderá hasta el 29 de abril, tiempo que puede ser prorrogable hasta por 20 días más.

Las conversaciones de negociación se realizan de lunes a viernes en horario de 8:00 a.m. a 4:00 p.m., pudiendo ser cambiado de común acuerdo entre las partes.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 Siga a RCN Radio en Google News

## Temas

[Ecopetrol](#) / [negociaciones](#) / [Mejoría Económica](#)

### Le puede interesar



SANTANDERES

Campeños de San Vicente de Chucurí temen perder sus tierras por falla geológica

Hace 13 horas



SANTANDERES

Trabajadores protestan en Barrancabermeja: denuncian incumplimiento de [Ecopetrol](#)

Hace 21 horas



ECONOMÍA

Me llevo siete años de los mejores recuerdos: expresidente de [Ecopetrol](#) Felipe Bayón

Hace 8 días



SANTANDERES

[Ecopetrol](#) rechazó nuevo atentado contra su infraestructura en Barrancabermeja

Hace 11 días

### ECONOMÍA

# La plata que necesita para subsistir en Colombia al mes: el sueldo no alcanza

Un estudio reveló la cantidad de plata que necesita para vivir mensualmente en Colombia. La cifra no es cualquier cosa.

11 Abr 2023 - 04:04 pm

Camilo Andrés  
Jaimes Osorio

Social share button

Compartir

